



# Gabriela Cuevas fue la 'Lord molécula bizarra' de AMLO



## 1.- VOTOS Y BILLETES GABRIELA CUEVAS Y SU PASADO CON MARTA SAHAGÚN.

Muchos analistas que tienen un archivo de privilegio, se quedaron sorprendido cuando se enteraron que desde la mismísima presidencia de la República se escogió a la expanista y expurredista, Gabriela Cuevas Barrón, como la representante del Gobierno en los eventos del mundial de futbol que habrá de celebrarse el próximo año.

Cuevas Barrón se inició en política al lado de Marta Sahagún. Y cuando la intuitiva esposa de Vicente Fox se percató de que *Las Mañaneras* de López Obrador, entonces jefe de Gobierno de la CDMX, estaban resultando todo un éxito, decidió implementar una estrategia saboteadora. Y para ello mandó a tres personas para que se colaran al palacio del Ayuntamiento con la finalidad de hacerle preguntas incómodas al tabasqueño. Y la que hacía el papel que ahora tiene *Lord Molécula*, nada más que al revés, es decir para molestar y no como lo hace el súper periodista de *Molécula*, según observación de *Ciro Gómez Leyva*, para ponerle preguntas al mañanero que son verdaderos pases a gol, lo desempeñaba con singular alegría GABRIELA CUEVAS BARRÓN.

¿Nadie le contó esa historia a la presidenta Sheinbaum?

**DIPUTADOS DE MORENA VAN CONTRA EL NEPOTISMO.**

## 2.- VOTOS. MONREAL, MÁS COLMILLUDO QUE ADÁN, GANA LA PARTIDA DEL NEPOTISMO.

El diputado Ricardo Monreal se ha visto más

hábil que el senador Adán Augusto López en la promoción de apoyos legislativos a la presidenta Claudia Sheinbaum, para que su proyecto de ley contra el nepotismo aplique desde el 2027 y no, hasta el 2030 como lo quieren algunos insaciables de poder. Ejemplo de ello son *El Pollo* Ricardo Gallardo, de San Luis Potosí, quien intenta postular como candidata al Gobierno a su actual esposa, Ruth González Silva, senadora por el PVEM, o el guerrerense Félix Salgado. Monreal deja en claro que ninguno de sus familiares está en lucha por cargos de elección popular en Zacatecas. Algo que está dejando abierto el camino para el trabajador diputado Alfonso Ramírez Cuéllar.

## 3.- BILLETES. SHEINBAUM PIDE ESPERAR CON "SERENIDAD Y PACIENCIA" SOBRE ARANCELES.

La decisión de imponer aranceles es un "asunto que ya depende del gobierno de Estados Unidos", enfatizó ayer la presidenta de México.

Las reuniones en EU estuvieron muy bien, hay comunicación en las distintas áreas de seguridad y comercio, vamos a esperar. En esto hay que tener temple, serenidad, y paciencia.

## 4.- VOTOS. MICHOACÁN EN ESTADO DE ALERTA; RAMÍREZ BEDOLLA, INQUIETO.

El gobernador de Michoacán está muy inquieto por las repercusiones que tendrá para varias figuras políticas de esa entidad, la persecución contra Silvano Aureoles y varios de sus colaboradores que ya están detenidos ponen bajo fuego personajes como Mario Delgado Murillo, delegado administrativo de la secretaría de Finanzas y el exalcalde de Pátzcuaro, Víctor Manuel Báez Ceja, quien fuera colaborador de Ramírez Bedolla en el área educativa CECYTEM.